



ALTERPRO RECHAZA TAJANTEMENTE EL ATAQUE A MIGUEL URIBE TURBAY Y EXPRESA SOLIDARIDAD CON SU RECUPERACIÓN

Desde AlterPro – Asociación de Empresas de Productos Alternativos Libres de Combustión, expresamos nuestro más enérgico rechazo y condena frente al ataque ocurrido contra Miguel Uribe Turbay. Este tipo de hechos son absolutamente inaceptables en cualquier sociedad democrática y, especialmente, en un país que lucha por mantener los principios de convivencia pacífica y respeto mutuo.

En este momento extendemos nuestra solidaridad y toda nuestra fuerza a Miguel y a su familia, deseando su pronta y total recuperación. En momentos tan difíciles, el respaldo y el acompañamiento de la sociedad son fundamentales.

Es imperativo recordar que la democracia se construye sobre el respeto a la diferencia y el rechazo a la violencia en todas sus formas. La polarización y el odio no tienen cabida en el debate democrático.

El respeto a la vida, a las ideas, y al ejercicio libre de la política son fundamentales para seguir avanzando como país. Rechazamos cualquier acto de violencia que pretenda silenciar la voz de quienes piensan diferente y llamamos a todos los sectores a unirnos en la defensa de la vida y la democracia.